
 

 

 

 

  

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

   

 

 

◆ 会長あいさつ      加藤芳隆会長 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

  

 

 

 

 

６月６日の例会記録 
タイ王国舞踊、タイ舞踊団「バン・ラ・バム」の踊りの

披露でした。手首をひねる、あの有名な踊りです。 

間近で見たのは、初めてでした。化粧や衣装が素

晴らしく大変綺麗に見えました。 

終了した後、祝賀会まで時間が有りステージに上が

って、舞踊団の皆様と記念撮影が出来たのですが、

ここだけの話ですが、客席から遠くで、見ている方が

若く綺麗に見えました。(笑) 

今日は、誕生日祝・結婚記念日祝ですから、皆様

とお祝いしたいと思います。そして田川さんに前回の

残りの卓話を宜しくお願い申上げ、挨拶と致します。

ありがとうございます。 

 皆さん こんばんは。莎莎ちゃんが参加していただ

けますと大学生ですから若返って明るくなりますね！ 

 今日も例会に参加していただきありがとうございま

す。先週は、幹事報告として訃報のお知らせで、鈴木

幹事の推薦で、昨年入会していただいた関 幸彦会員

の突然の訃報には驚きました。 最初に鈴木幹事から

連絡をいただいた時は、まさかと思いました。 

これから、地元で色々ご活躍をされる６４歳という若さ

で、残念としか言いようがなく、先週に鈴木幹事とご焼

香に行った際は、奥様とご長男が、応対して下さりまし

た。只々ご冥福をお祈りするばかりです。 

さて、一昨日の日曜日は、草加シティロータリクラブ 

5周年式典に、出席して来ました。 

鈴木幹事・田川会員、木村会員、二階堂会員、飯山会

員、そして米山奨学生の莎莎ちゃんに出席していただ

きありがとございました。 

１時から中央公民館の大ホールで行われましたが、

式典は、来賓とロータリアンですから人数的には少し 

寂しかったのですが、 アトラクションにジュニアオーケ

ストラ、そしてタイ王国に友好クラブがあるという事で 
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例会日：毎週火曜日 19:00～20:00 
例会場：草加市文化会館 
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第５２８回 例会 ６月１３日 草加市文化会館  

草加松原ロータリークラブ 
２０２２ｰ２３年度 国際ロータリーのテーマ イマジンロータリー  

＊＊本日のプログラム ＊＊ 

開会点鐘             幹事報告 
ロータリーソング         委員会報告  
四つのテスト          ＳＡＡ報告 
お客様紹介                  出席報告 
会長挨拶                      閉会点鐘 

     クラブ協議会 

          

 
 

    



 

  

    

 

 

 

                            

 

 

 

 

 

 

 

  

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 皆さんこんばんは、誕生祝と結婚祝の両方です。誕生日に関わることを話した方が良いのか、結婚祝に関

わることを話した方が良いのか面倒なので一緒に話しを致します。 

 私は５２歳です。結婚が、人よりも随分早かったです。結婚記念日が誕生月にあるという事は、その当時の

法律で許される一番早い結婚です。 

 ルーツの話をすると、子どもの頃は千葉県柏で過ごし、父親の仕事の関係であちこちと三郷・川口・八潮と

移りました。今は、草加の稲荷に住んでいますが、大きくなってから知ったのですが、私が生まれたのは、草

加の花栗だったそうです。私は知らなかったです。調べてよくよく聞いたら、亡くなった父親がマルゼン石油

に勤めていたらしくて転勤族だったそうですが、草加の花栗に、今は大きなマンションが建っているところが

マルゼン石油の社宅だったそうです。そこで年の離れた姉と４人で住んでいたそうです。 

母親が１人で育ててくれ、色々ありましたが、学校も大学の付属にいかせてもらったのですが、家を出たいと

母親朝まで話をして、家を出るからには親の世話にはなれないと、務めをすることにしたということです。よく

言われるのですが、「若いうちの苦労は買ってでもしろ」して良かったと思います。今は、２人の子どもは、３０

歳を過ぎていますので、美味いものを食べさせてくれます。日頃から自分達より美味いものを食べているの

ではないかと思うのですが、２人とも家を出ていますが、草加の吉町に住んでいる娘、下の子が親孝行で、

うちが管理する物件、アパートに住んでくれています。クレームはすべて私にぶつけきます。その娘も一昨

日誕生日だったのですが来てくれて、さすがに私の数値を心配してかスマートウォッチをいただきました。見

て気を付けて暮らせと言うことだと思います。迷惑をかけないようにしたいと思います。宜しくお願い致しま

す。 

 

 

 

 皆さんこんばんは、誕生祝と言う事ですけど、セブンティースリー、凄いですね！自分でよくわからない！ 

私は小学校の時に、５０歳過ぎたら死ぬと思っていました。よく平気な顔をしてあのおじいちゃん、楽しそう

に生活しているな～と思っていました。そうしたらその年をはるかに越えてきて何なのだろうと思うのです

が！老け込まないようにと思っていますけど、今のところ、体力的にも欠陥はないので、５０代くらいとあまり

変わらないと思うのですが、ゴルフは思うような結果が出ない今日この頃なので、これから少し頑張ってい

きたいと思います。今日はありがとうございました。 



 

 

  

 

 

 

 

  

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 
 

 皆さんこんばんは、食事しながら聞き流していただければと思います。私はロータリークラブに４５年お世に 

なっております。 

草加ロータリークラブに入ったのは、草加ロータリークラブが１６年目の時で、八潮ロ―タリークラブが出来て 

１年目の時でした。当時は軍用化ではないですが、強い方がおられました。もう故人になられていらっしゃい 

ますが、遊ぶことについて、はたけている方でした。 

埼玉屋６０周年の時に建物を建ててお祝いをしました。４０年くらい前ですが、クラブの方にも来ていただき

ましたが、４００人のお客様をお呼びしました。午前の部・午後の部に分けてしました。両方に出てくださった

方もいらっしゃいましたが、記念品はひとつだったと言っていた方もいらっしゃいました。 

 草加ロータリークラブでは３０周年の実行委員長を仰せ使い、大久保さんや高橋さんなど４人の人が緻密

に準備を進めてくれまして、田川さん資金の心配はしなくてよいよ、できる範囲でするからと、言っていただき

ました。３０周年をおおいに盛り上げたいということと、イブニングを作りたいということがあり、何とか草加イ

ブニングロータリークラブを誕生させることができました。 

草加ロータリークラブから草加イブニングロータリークラブのチャーターメンバーとして移籍されたかったも

いらっしゃいました。 

その他に草加ロータリークラブ例会１５００回記念もありました。八潮などからも来ていただき、記念例会を

開くことができました。 

その後、草加ロータリークラブが５０周年、草加イブニングロータリークラブが２０周年の時に合同で記念

式典を行ったあと、草加ロータリークラブの川井大輔さんと草加イブニングロータリークラブの河井孝雄さん

の「両かわいさん」が中心となり、話し合いを重ね、皆さんにご理解をいただき、草加松原ロータリークラブが

できました。 

草加ロータリークラブの親睦例会では「クルーズ例会」の企画もありました。大型バスで行きましたが、交

通渋滞にあい、電車で行かれた方は間に合いましたが、出航までに着きませんでした。待ってくれないので

す。そこで急遽配慮してくれた方がいて、帝国ホテルに電話を入れまして、帝国ホテルで例会をした思い出も

あります。そんなことで、ここまで楽しい思い出がたくさんあります。お時間になりましたので続きはまたの機

会に！ありがとうございました。 

 長谷部健一会員 

皆さんこんばんは、今日は第 1 例会なのでロータリー情報を話したいと思います。「ガバナーGG」が届いて

いると思います。この中に親睦活動紹介が載っています。1 ページ捲っていただくと、浦和 RC,浦和東 RC、さ

いたまシティ RC,大宮西 RC、上尾 RC、上尾西 RC、越谷 RC、川口 RC、戸田 RC と色々な親睦活動がある

なと思います。時間がある時に見ていただきたいと思います。あと、周年行事報告も掲載されています。春日

部南 RC30周年、上尾 RC60周年、大宮西 RC60周年、八潮みらい RCが１０＋１周年、上尾 RC50周年、さ

いたま大空 RC10周年、岩槻 RC60周年、久喜 RC50周年、我々も 10周年を昨年やりましたが、草加 RCか

ら通算すると 60 周年になると思うのですが、新しい歴史を刻んでいくと思いますが、次の 15 周年に向かって

歴史を作っていきたいと思います。ありがとうございました。 



 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

  

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

  

 

 

 

 

   ６月６日 ニコニコＢＯＸ 

金額 1８,000円 累計 612,701円 

６月６日  出 席 報 告 

会員総数 33 出席 15 

出席免除 2 ＭＵ  2 

出席適用 16 出席率 53.13 

ZOOM 参加者 
細道識行会員 
来栖勝幸会員 

加藤 芳隆会長 誕生祝・結婚祝の皆様おめでとうございます。田川さん卓話宜しくお願い致します。 

鈴木  努幹事 先週末の豪雨では皆さん大丈夫でしたか？草加市は被害が少なくて良かったですね！ 

        今月も楽しく・活動して参りましょう。 

会田小弥太会員 誕生祝・結婚祝の皆様おめでとうございます。 

        昨日は福島でゴルフをしてきました。スコアーはまあまあです。 

飯山 英彦会員 誕生祝・結婚祝の皆様めでとうございます。 

牛山 信康会員 お誕生日及び結婚祝の皆様おめでとうございます。過日人間ドックをやったところ、まずま

ずの数値だったのでホットしています。暫くロータリー活動が出来ます。 

木村 博行会員 つゆにはいりましたね 。 

私もロータリー活動を休止していたのでこれから夏に向かって頑張ります。 

篠宮 時雄会員 生祝・結婚祝の皆様お目出とうございます。 

田川 富一会員 誕生日祝及び結婚記念日祝の皆さんおめでとうございます。 

田中 和郎会員 加藤・鈴木年度もあと 1ヵ月を切りました。気を緩めずに頑張って下さい。 

富永  悟会員 誕生月・結婚記念月の皆様めでとうございます。 

二階堂祐司会員 誕生日・結婚祝の会員の皆様、おめでとうございます。 

松田 龍美会員 誕生祝・結婚祝の皆様おめでとうございます。 

長谷部健一会員 誕生祝・結婚祝の皆様お目出とうございます。関幸彦会員のご冥福をお祈り申し上げます。 

森  勇一会員 6月誕生日。結婚記念日を迎える皆さん、おめでとうございます。 

素晴らしき 1年でありますように 

山崎 秀美会員 誕生祝・結婚祝の方々お目出とうございます。 

安田 洋介会員 6月４日に誕生日を迎え、皆さんの年齢にひとつ近づきました。 

早く追いつけるように頑張ります。 

 
 

今後のプログラム  
6/20  親睦旅行（6/25.26）に振替 甲府湯村温泉 

6/27 最終例会            今様本陣 

7/4   山崎・会田年度第一例会  レセプション 
幹事報告        鈴木 努幹事 

 皆さんこんばんは、先ほど会長も申しておりました

が、草加シティ RCの 5周年、楽しく過ごさせていただ

きました。ご参加ありがとうございましたと申しており

ましたのでお伝えさせていただきます。 

本日は例会終了後新旧理事会がございますのでよろ

しくお願い致します。 

 

 

皆さんこんばんは、先週、草加ロータリークラブの 5 周年記念会に参加しました。そこで、2017 年から現在

までのクラブの活動について詳しく知ることができました。とても良い経験でした。 

また、タイのダンスも楽しんで観賞しました。特に中学生のオーケストラ演奏が心に残りました。ステージ上

で、みんなが輝いていますね。ステージはどこでもいいですね。 

駅周辺でも、一人で演奏している人をよく見かけます。 

若者だけがそういうことをすると思うかもしれませんが、実際には 

やりたいことにはいつでも遅くないと思います。 

今学校の研究室には 50歳のクラスメイトもいます。 

私は常に自分の年齢に相応しい行動をしなさいという考え方を 

受け入れますが、実際には、人生はどの時期でも多くの選択肢が 

あり、やりたいことを追求することができると思います。 

ぜひいつでも人生を楽しんでくださいね。 


